
PlantaDoce.

Entorno

España, más longeva: los ciudadanos vivirán más de 84 años en 2048

La tasa de dependencia escalará hasta el 50% frente a la del 26% actual, según estimaciones realizadas por el Banco de España.

PlantaDoce
13 ene 2019 - 19:00

España, cada vez más longeva. Un artículo del Banco de España sobre las proyecciones de población estima que los varones españoles vivirán de media poco más de 84 años y las mujeres casi 90 para 2048, momento en que la edad de jubilación efectiva habrá aumentado hasta los 65,5 años de llevarse a cabo el planteamiento del Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social.

Además, para 2048 la tasa de dependencia será, según las estimaciones de dicho organismo, de un 50%, frente a la actual de alrededor del 26%. Por tanto, **el Banco de España alerta de un “acusado aumento de la tasa de dependencia en los 30 próximos años”**, como consecuencia de un “sustancial y progresivo envejecimiento de la población”.

Si se contraponen los datos del documento y el planteamiento de Trabajo para que la jubilación efectiva sea a los 65,5 años en 2048, se espera un periodo de jubilación real de entre 18,5 y 23,5 años durante el que los jubilados españoles percibirían una pensión pública.